

Le service électrique est rétabli à 90% dans la province de Pinar del Rio



La Havane, 12 oct. (RHC).- Le service électrique considérablement endommagé lundi dans la province de Pinar del Rio à cause du passage de l'ouragan Michael est aujourd'hui rétabli à 90%.

Ce prompt rétablissement est le résultat du dévouement d'environ 900 travailleurs du secteur dont plus de 500 venus d'autres provinces du pays.

Lucía García, responsable de la compagnie d'électricité dans la province de Pinar del Rio a rappelé, dans des déclarations à Granma, notre principal journal, que sur les 117 circuits primaires existant dans la province, 112 se sont retrouvés hors de service à cause de l'ouragan. Cela a provoqué la coupure du courant à 91,6% des clients.

Lucía García a expliqué que dans la commune de Mantua, encore coupée du réseau national, le chef lieu et d'autres villages ont l'électricité grâce à des batteries de groupes électrogènes.



Radio Habana Cuba